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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Beim zweiten Treffen der sogenannten interfraktionellen AG am 29.09.2020 im Hause des 
Entwicklungsträger Potsdam GmbH, einer Tochter der ProPotsdam GmbH, waren insgesamt 10 
Verwaltungsmitarbeiter und aus der Stadtverordnetenversammlung 3 Kolleginnen und Kollegen, je 
einer bzw. eine der SPD, DIE aNDERE und des Bürgerbündnisses, obwohl in der 
Stadtverordnetenversammlung acht Fraktionen vertreten sind. 

Ich frage zur Prüfung einer wirtschaftlichen und sparsamen Mittelverwendung den dafür 
verantwortlichen Oberbürgermeister: 

Welche Kosten entstanden durch die Vorbereitungen und die Durchführung dieses Treffens in der 
Verwaltung des Rathauses Potsdam und im Hause der städtischen GmbH’s sowie für die Erstellung 
der vor wenigen Stadtverordneten vorgetragenen Präsentationen?
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